



LAGE:

Drei Stunden westlich, noch immer im Ballungsraum von Argentiniens Hauptstadt Buenos Aires, liegt die Kleinstadt Baradero an den Ufern des Rio Paraná.

Auf einem beeindruckend grünen Gelände, mit eigenem Gartenbau, Klettergarten und sogar einem Pool befindet sich neben einer Jugendbegegnungsstätte mit Hostelbetrieb auch eine Kindertagesstätte.

DAS PROJEKT:



Die Kindertagesstätte ist ein Projekt der Evangelischen Kirche am Rio de la Plata. Hier werden Kinder und Jugendliche im Alter von 5 bis 18 Jahren nach der Schule gefördert.

Zielgruppe sind vor allem Kinder und Jugendliche, die aus schwierigen sozialen und ärmeren wirtschaftlichen familiären Verhältnissen kommen. Neben einer Hausaufgabenhilfe und Angeboten der Nachhilfe gibt es auch kreative Angebote. Dazu zählen: gemeinsames Backen und Kochen, aber auch Sport und Spielnachmittage sind Teil des Angebotes der Tagesstätte.

DEINE AUFGABEN:

Die Diakonie Mitteldeutschland bietet einen Platz in diesem Projekt.

Du unterstützt die Mitarbeiter bei den täglichen Aufgaben und Angeboten der Tagesstätte. Auch die Vorbereitung der Essenszeiten gehört zu deinen Aufgaben. Außerdem kannst du dich mit eigenen Ideen in das kreative und sportliche Angebot einbringen.

Ein eigener Ansprechpartner vor Ort kümmert sich um Fragen und Probleme der Freiwilligen.

Du wohnst auf dem Gelände in einer eigenen kleinen Volontärswohnung, die du dir mit einer/einem weiteren Freiwilligen teilst.

Im Projekt wird ausschließlich auf Spanisch kommuniziert.

Erweiterte Sprachkenntnisse des Spanischen sind somit Voraussetzung.



Weitere Infos: <http://sevenganloschicos.wixsite.com/quesevenganloschicos/baradero>